

AXE C

www.hisoma.mom.fr



séminaire

Espaces, villes et sociétés

Responsables : Anna Cannavò (CNRS) et Claire Fauchon-Claudon (ENS Lyon)

Le bilinguisme entre
monde phénicien et monde grec

Françoise Briquel-Chatonnet

CNRS / Orient & Méditerranée

Membre de l'Institut, Académie des Inscriptions et Belles Lettres

Répondant : **Jean-Baptiste Yon**

CNRS / HiSoMA

Si les mondes phénicien et grec ont été en interaction dès l'époque archaïque, c'est surtout à l'époque hellénistique que l'on a témoignage de bilinguisme. Les inscriptions bilingues montrent la pénétration progressive de l'expression grecque en phénicien. Mais les échanges entre les langues ne se limitent pas à celles-ci et les témoignages d'interaction entre les langues vont bien au-delà.

Vendredi
20 décembre
2024

De 15h à 18h

Salle Reinach

4e étage

MOM

7 rue Raulin

Lyon 7e

&

en visioconférence
pour obtenir le lien :
anna.cannavo@mom.fr



Base de statue à inscription bilingue d'Arados
(© Raphaël Chipault / Musée du Louvre-RMN)

quinquennal 2021-2025

HISOMA
Histoire et sources des mondes antiques

